
Protokoll:  
Rm Kübler (CDU) begründet den Antrag und weist darauf hin, dass dieser von Schülerinnen und 
Schülern an die CDU-Fraktion herangetragen worden sei. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0087/2014). 
 
Rm Weis (SPD) führt aus, dass für Lützel bereits ein Schulwegplansystem in Bearbeitung sei. 
Dieser sei aufgrund der Erforderlichkeit der Einbeziehung der Baustelle „Europabrücke“ 
zurückgestellt worden. Die Verwaltung sei darüber informiert. 
 
Rm Kübler (CDU) sagt, dass Schülerinnen und Schüler vom Eichendorf Gymnasium den Antrag 
an die Antragstellerin herangetragen hätten. Sie fragt, wer der Ansprechpartner sei und wie man 
weiter vorgehen könne. Dies könne dann auch den Schülerinnen und Schülern mitgeteilt werden.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt zu, dass Beigeordneter Prümm gerne dazu 
bereit sei, die angefragten Informationen der Antragstellerin mitteilen zu lassen. 
 
Die antragstellende Fraktion erklärt sich mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung 
einverstanden. 
 


